



校是：活発 自律 創造

学校教育目標：誇り持つ一人一人が輝く学校

西中だより

石巻市立河南西中学校
学校だより No.12



令和6年1月10日(水)

〒987-1103

宮城県石巻市北村字小崎-37-2

TEL:0225-72-2411 FAX:0225-72-3069

2024年 河南西中 学びに向かう一年の始まり です

短かった冬休みも終わり、生徒の皆さんの元気な声と明るい笑顔が校内あちこちに広がり、2024年河南西中をスタートすることができました。

始業式の校長式辞では新しい年を迎えるにあたり、校長先生から初めに『令和6年能登半島地震で被害を受けられた方々への哀悼の意と被災地の皆様の安全と一日も早い復興をお祈り申し上げます。』とお話がありました。続いて『河南西中としては、冬休み中に大きな事故もなく学校生活スタートできる

ことをまずは喜びたいと思います。それぞれの思いや願いが叶うように一步一步歩いていきましょう。』また、二階に設置してある「なるほどコーナー」「お話バージョン」から今年の干支である「辰」についてもお話がありました。『今年の「辰」については、古くから中国では「正義」をあらわしていること。また、十二支の中で「辰」だけが架空の生き物であり、古代中国では実在すると考えられていた』ことについて話されました。次に、これまでの辰年に起こったことを紹介してくれました。「戊辰戦争」や「日露戦争」、そして「東京オリンピック(1964)の開催」、「青函トンネルの開通」、「東京ドームの完成」など大型建造物の完成や「2000円札の発行」、「東京スカイツリーの開業」など辰年には大きな変化が多く見られるということです。

※ 「なるほどコーナー」は校長先生自ら日々更新しています。たくさん学びましょう。

さらに、『本校でも大きな変化がある辰年にあやかり、私たちが心ひとつに、大きく成長し、変化していきたい。「知は力なり」を大切にし、いろいろなことに興味をもち疑問を解決しながらたくさんのお話を身に付けることが大きな成長の土台となります。学校全体で学びに向かう雰囲気高め力強く前進していきましょう。成長できるかどうかは心の持ち方ひとつで決まるのです。皆さん一人一人にとっても、学校にとっても良い一年になることを祈念します。』と話されました。

1月は新しい年の始まりであり、3学期の始まりでもあります。校長先生のお話にもありましたが、3年生は進路に向けて、1、2年生は進級に向けて、それぞれに準備をする期間となります。これまでの活動をしっかりと振り返り、4月に入学・進級したときの初心を思いだし、1年のまとめと次年度の準備をしてほしいと思います。

2024年も生徒の皆さん一人一人が河南西中生としての誇りを持ち、きらきら輝く1年となるよう、職員全員で支援していきます。ともに頑張りましょう。

保護者の皆様へ 去年はたくさんの温かい励ましと支援をいただき大変ありがとうございました。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

※ 1月の行事予定は、河南西中ホームページでご確認ください。 ⇒⇒⇒

※ PTA本部(支部長)役員会議を2月2日(金)18時半に行います。

お知らせ文書を中旬に配布します。お忙しい中かと思いますがよろしくお願いいたします。

